



Editorial



"LOOKING FOR PARADISE"

PUBLICIDAD



COSTA TROPICAL ASOCIACIÓN DE HOTELEROS

Otras Noticias en titulares

- Almuñécar - 04/07/2012 - Redacción ARTEX celebró anoche en El Santo el segundo recital "Poemas de Luna"
Almuñécar - 04/07/2012 - Redacción La Celestina fue la protagonista de la segunda jornada de la Muestra de Teatro Clásico "Trópico de Europa" de Almuñécar.
Motril - 04/07/2012 - Redacción Molina Marítima se refuerza en el Puerto Motril incorporando a grandes grupos logísticos nacionales
Motril - 04/07/2012 - Redacción Carchuna y Calahonda cuentan con un total de 12 contenedores soterrados
Motril - 04/07/2012 - Redacción Motril reconoce el esfuerzo del campeón andaluz de petanca adaptada, Fernando Antúnez
Salobreña - 04/07/2012 - Redacción Este jueves sonará Música brasileña en los rincones de la Villa
Motril - 04/07/2012 - Motril impone sanciones importantes para los ciudadanos incívicos
Almuñécar - 04/07/2012 - Las oficinas de turismo de Almuñécar atendieron en los primeros seis meses a más de 34.000 turistas.

04/07/2012 Una tesis doctoral analiza cómo potenciar el turismo en el litoral de Costa de Marfil
Redacción Kouassi Joseph Konan es uno de los pocos investigadores de aquel país africano que ha obtenido su doctorado en geografía en un país europeo

La Universidad de Granada ha acogido recientemente el acto de defensa de la tesis doctoral de Kouassi Joseph Konan, uno de los pocos investigadores de Costa de Marfil (África) que ha obtenido su doctorado en geografía en un país europeo.

La tesis, titulada "Estudio geográfico para el desarrollo turístico del litoral oriental de Costa de Marfil", analiza el tema turístico con una clara orientación aplicada, basando sus propuestas en la necesaria planificación y ordenación territorial de la zona objeto de estudio. Se trata, en definitiva, de una estrategia básica para lograr un desarrollo sostenible en el tiempo desde las perspectivas ambiental, económica y sociocultural.

El objetivo de este trabajo ha sido analizar los problemas y potencialidades de la franja costera oriental de Costa de Marfil para potenciar el turismo de sol y de playa. La investigación se realizó en el departamento de Geografía Humana (UGR), y ha sido dirigida por los profesores Juan Carlos Maroto Martos y Eugenio Cejudo García.

La realización de esta tesis doctoral ha sido posible gracias a la financiación de la Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo (AECID). Por su parte, el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo de la UGR (CICODE) ha colaborado en la fase de defensa cofinanciando, entre otras actividades, el viaje y estancia en Granada del Dr. Théophile Kouï, relevante autoridad de la Universidad de Abidjan-Cocody de Costa de Marfil, que participó en el tribunal que evaluó el trabajo, así como en actividades académicas organizadas por el mismo CICODE, el Departamento de Geografía Humana y el Instituto de la Paz y los Conflictos de la UGR.

Kouassi Joseph Konan es una persona enormemente comprometida políticamente con el desarrollo de su país, como lo demuestra el hecho de que sea el representante en Europa de los estudiantes que cursan estudios de tercer ciclo. Además, es militante del partido que emanó democráticamente de las urnas, hoy en el gobierno de Costa de Marfil.

Tras la defensa de su tesis, con toda probabilidad el próximo curso 2012-2013 el profesor Konan se incorporará, como suele ser habitual entre los doctores que regresan al país, en la Universidad de Abidjan-cocodi, principal centro universitario del país, ubicado en la capital económica de Costa de Marfil.

Añade un comentario... Comentar con...

Plug-in social de Facebook



Provincia

Otros titulares



04/07/2012 Una tesis doctoral analiza cómo potenciar el turismo en el litoral de Costa de Marfil
Kouassi Joseph Konan es uno de los pocos investigadores de aquel país africano que ha obtenido su doctorado en geografía en un país europeo
Redacción

04/07/2012 UGT alerta sobre la situación del dispositivo

Foto Ciudadana

